

Montag, 10. Januar 2022  
3/2022

## Ampeln vor dem Schloss zeigen gleichgeschlechtliche Pärchen

Die grünen Signale der Fußverkehrs-Ampel über den Bohlweg vor dem Schloss sind heute, 10. Januar, mit Symbolen gleichgeschlechtlicher Paare ausgestattet worden. Die Bellis GmbH montierte acht neue Streuscheiben, die vier weiblich-weibliche und vier männlich-männliche Paare zeigen.

„Braunschweig ist eine weltoffene Stadt“, sagt Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum. „Das symbolisieren nun auch die gleichgeschlechtlichen Ampelpärchen an prominenter Stellen im Zentrum unserer Stadt. Sie sind ein Signal für mehr Toleranz, Offenheit und Akzeptanz von gleichgeschlechtlicher Liebe und stehen für eine bunte, vielfältige und gleichberechtigte Stadtgesellschaft, unabhängig von individueller sexueller Orientierung.“

Die grünen Signale dieser Ampelanlage wurden mit abweichenden Symbolbildern versehen. Die roten Signale tragen weiterhin die in den einschlägigen Richtlinien dargestellten Symbolbilder. Damit setzt die Verwaltung einen vielfach geäußerten Wunsch in etwas modifizierter Form um. Die Initiative war vom Stadtbezirksrat Innenstadt ausgegangen.

## P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation  
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig

E-Mail  
[kommunikation@braunschweig.de](mailto:kommunikation@braunschweig.de)

Telefon  
(05 31) 470 - 22 17  
(05 31) 470 - 37 73  
(05 31) 470 - 27 57  
Telefax  
(05 31) 470 - 29 94

Internet  
[braunschweig.de](http://braunschweig.de)  
Soziale Medien  
 [facebook.com/stadtbraunschweig](https://facebook.com/stadtbraunschweig)  
 [twitter.com/Stadt\\_BS](https://twitter.com/Stadt_BS)  
 [instagram.com/braunschweig.de](https://instagram.com/braunschweig.de)

